23.07.2021

Zentralstelle Telefon +49 711/22572-34 zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Zumeldung zur Pressemitteilung des Ministeriums für Finanzen Baden-Württemberg vom 23.07.2021: "Anhebungen der Steuerfreibeträge für Gemeinderätinnen und Gemeinderäte beschlossen."

Zum Erlass des Ministeriums für Finanzen erklärt Gemeindetagspräsident Steffen Jäger

"Die Anhebung der Steuerfreibeträge für Gemeinderätinnen und Gemeinderäte ist ein gutes Signal für die Stärkung eines der wichtigsten Ehrenämter in den Städten und Gemeinden in Baden-Württemberg. Nach acht Jahren konnte nun auf Initiative des Landes Baden-Württemberg diese Anhebung bundesweit erfolgen. Für die Städte und Gemeinden und das Gemeinwohl ist die ehrenamtliche Arbeit der rund 20.000 Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitikern wertvoll, stehen die Gemeindeorgane doch vor verantwortungsvollen Herausforderungen.

Der heutige Erlass kann daher ein weiteres Element sein, die Attraktivität der kommunalpolitischen Ämter zu stärken. Weiterhin bleibt es notwendig, den Verantwortungsträger vor Ort gesellschaftliche Wertschätzung für ihre Arbeit zu zeigen."